



Medienmitteilung Swiss Volley

Viteos NUC holt sich den ersten Titel der Saison

Gümligen, 14. Oktober 2023. – Die Neuenburgerinnen bezwingen FKB Power Cats Düdingen mit 3:0 und gewinnen zum dritten Mal in Serie den Volleyball Supercup.

Die Neuenburgerinnen starten so in die Saison, wie sie die letzte abgeschlossen haben: mit einem weiteren Titel. Die Volleyballerinnen aus Düdingen können dem Team um Headcoach Lauren Bertolacci zwar lange Paroli bieten, müssen sich am Ende aber trotzdem mit 0:3 geschlagen geben. Dabei dreht Viteos NUC im dritten Satz einen 1:6 Rückstand noch zu seinen Gunsten.

Headcoach Lauren Bertolacci zum Sieg von Viteos NUC: «In der Vorbereitung hatten wir Hochs und Tiefs in unserem Spiel, eine solch gute Leistung hatte ich bisher von uns noch nicht gesehen. Ich habe dem Team vor dem Spiel gesagt, dass das Mentale den Unterschied über Sieg oder Niederlage ausmachen wird. Ich bin sehr glücklich, dass wir genau dies heute umsetzen konnten.»

Teamcaptain Sarah Trösch erklärt nach dem Spiel: «Wir haben während der Vorbereitung gut an unserer Transition gearbeitet. Auch Block/Defence hat heute super funktioniert, was es für unser Spiel einfacher gemacht hat.»

Viteos NUC vs. FKB Power Cats Düdingen: 3:0 (25:20, 25:19, 25:20)

Best Player Viteos NUC: Méline Pierret

Best Player FKB Power Cats Düdingen: Bruna Fernanda da Silva Ferreira

Anzahl Zuschauende: 1900

Weitere Informationen

– Alessandro Raffaelli, Leiter Spielbetrieb / Events, +41 31 303 37 68